
伊勢フォークダンス協会

理事長 竹内 千恵子

昨年は ドイツ舞踊団の受け入れで始まり、協会クリスマスパーティで終え、
楽しく、忙しく・・・ しかし充実した一年でしたね。いろいろお世話をおかけ
しました。ご協力ありがとうこざいました。
今年もすばらしい年でありますよう、そして素敵な出会いがあるよう願つて

います。健康に気をつけフォークダンスを楽しんでください。
「無理をしないで 。・・でも少し、がんばろうね !」

各サークルの活躍・発展が協会の益々の発展と自覚し、それぞれのサークル
のカラーを出して欲しいと思います。

どうぞよろしくお願いします。

1■健康立ォ三菱ングに参加L【

なでしこ  藤村 幸子

11月 1日 ウォーキングの なでしこの当番でした。
“場所は野口みずき金メダルロー ド"
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ながら、この道を走り続けたみずきさんの姿と栄光の日のあの笑顔が、今更の
様に思い出されて、私の胸をあつくしました。思ったより早く出発点に戻り、
はじめの不安はどこへやら楽しい思い出だけが残る一夜でした。チャレンジし
て本当によかったです。お世話してくださった皆様、そして一緒に歩いてくだ
さつたFさん有り難 う御座いました。
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コスモス 梅川 由紀子

紅葉が日に日に切ないほど、美しく色づいていゅく季節の中、「輝こうフォ
ークダンス維新フェスティバル INやまぐち2006」 に、西世古会長はじめ
17名 が参加 11月 11日 (土)リ ハーサル 夜ホテルでのレセプション、石
川県「百万石バンド」による生演奏で、楽しく踊りを堪能しましたc翌 12日
(日 )は朝から発表です。全国各地から世界のフォークダンスをこよなく愛し、
研究しているダンサーたちが自分達こそは一番と、自慢のダンスと衣装を披露
します。どこの県もレベルの高い素晴らしいダンスを拝見させて頂き、参加出
来た事の喜びと感動をかみじめて帰りました。

カトレア  村井 和子

11月 12日 朝 7時、今までにないどんよりとした天気に冷たい風がヒュ
ーヒュー 今年一番の寒さです。
「ま～雨よりはいいか !Jと思いつつ集合場所の二見生涯学習センターと急ぎ
ました。今年は二見町「ウォークラリー in二見」ヘスタッフとして参加です。
竹内千恵子さんをはじめ二見ラベンダーの会員さんは受付とゴール、ふるまい
汁を担当、西村さんと私は、チェックポイント(賓 日舘前)が担当です。
防災クイズもあり。見晴らしもとてもよく、後ろの堤防からは波しぶきが時々
飛んでくる程風も強く、じつとしていると寒さが太めの私達の身にしみます。
ホカホカカイロを腰に張り8の字ウォークをしながら、あと何組あと何組と数
えつつ。…。全員が私達のポイントを通過後は2人で二見の街中を散策しなが
ら帰りました。ゴールで待つていたのは、温か～い員汁と新米で炊いたおいし
いご飯 ! 欲を言うと協会からの参加者が 3名 (私達スタッフは 7名 )と 少し寂
しかつたですネ。今年は車でなくても現地に行ける利便性でよかつたのですけ
どネ。 PR不 足かな?  自分のペースで歩けて知らない旧跡を訪ね仲のい
い友とおしゃべりを楽しみながら心地よい汗を流す楽しい半日でした。
来年もあります。 みなさんも参加しましょう :

アマリリス

新年あけましておめでとうこざいます。

川北 千佳子

木曜日の午前中、家事やその他の雑用を一切忘れ皆で大好きなフォークダンス
を楽しんでいます。 11月 23日 に行われた市民芸能祭に参加させて頂く事に
なり練習を始めたのですが、なかなか難しく大変でした。早朝の練習、例会後
の練習を何回もくり返しました。本番が近づくにつれ緊張度もアップ大変でし
た。ドキドキハラハラの本番でしたが終わつた後はなぜか充実感がありました。
くり返した練習の事も忘れずに今年も健康に気をつけ少しづつでも上達出来る
様、またフォークダンスをよリー層楽しめる “アマリリス"になりたいと思い
ます。

‐



し

二見ラベンダー  北岡 きみ子

私達、二見ラベンダーは始めての試みでした。他のサークルの真剣な踊り方、
また衣装のすばらしさに “ビックリ"やはり発表会だと感じました。
今まで何度か協会の行事に参加した事はありますが、皆と楽しく手と手を取

つて踊る事しか経験なかつたからこんな体験も緊張感があり良いなと思いまし
た。楽しんで踊る事と舞台上で披露する事の違いを痛感致しました。
私達は、皆で精一杯頑張つて踊ることが出来て大変良かつたです。
これを機会に、また来年も出場したいと思いました。

上 ■ス三ス生 テ_riJ蔓菱加_Lて

ひまわり  楠木 せつ子

平成 18年度伊勢フォークダンス協会慣例のクリスマスパーティが 12月
23日 県営体育館サプの方で開かれました。私は、五年前体調をくずしダンス
とは縁遠く休みがちでした。私にとつて久々の大きなパーティです。少々気遅
れする所もあつてドキドキしましたが思いきって参加させて頂きました。会場
へ来ればあちらこちらから声をかけて下さり抱きつくようにしてお互いの喜び
を分かちあいました。この出会いこそ何にも勝るものはないとその時感じたも
のでした。さて、会場といえば午前 10時のオープニングにはじまつてジュニ
アからシニアに至る迄皆楽しくうれしそうに踊つています。思い思いのコスチ
ュームに身を包み踊るその様はパッと開いた花園の様でむしろキラキラ光り輝
いて見えました。ほんとうにいい事ですよね.… 。改めて会場を見渡せば手書
きの目録もクリスマスのちょつとした飾りもお見事。玄関の入り口には喫茶コ
ーナーあリオークションあり、県外他支部の紹介ありとこの素晴らしい企画と
音響の良さのもと45曲もダンス曲を踊る事が出来ました。気持ちの良い汗を
かいた一日でした。最後にこの担当のタンポポさん本当にご苦労様でした。
ありがとうございました。

協会クリスマスパーティー

県内外か ら46名 の参加を頂き大盛況におわらせて頂きました。
皆様のご協力あ りがとうございま した。
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伊勢フォークダンス2006合同クリスマスパーティ アンケート集計報告

参加者数 :199名  協会会員 :153名 回答者数:65名 (回収率42.5%)

(回答数を示す)

1

2

会場・会費について

会  場 狭かつた 24 広過ぎた C 適当だ 34 無回答 7

場  所
"菫

い もつと遠くていι 1 適当だ 35 無口答 22

会   費 高過ぎる 4 もっと高くていt 3 適当だ 37 無回答 21

その他(具体的意見) サンアリーナに(3)

もっと広い所 (1)

親切だつた(1)

説明の声が聞きにくかった(1)

日時に関して

日  程 もっと早い時期に 17 もつと遅く ｎ
Ｕ 適当だ 41 無回答 7

開始時間 早過ぎる 2 遅過ぎる 4 適当だ 49 無回答 10

終了時間 早過ぎる ｎ
υ 遅過ぎる 10 適当だ 39 無回答 16

その他 (具体的意見) ・半日位がいい(1)

・3時頃に終わつて欲しい(1)

3 休憩・接待 (飲食)に関して 不満 0 やや不満 8 よかつた 39 無口答 18

量 もつと少なくてよい 5 もつと多く 2 適当だ 39 無回答 19

内  容 もつと他のものを出して欲しい 1 適当だ 41 無回答 23

休憩場所 もっと狭くていt 0 もつと広く欲しし 27 適当だ 25 無回答 13

その他 (具体的意見)
由冷たいデュースなど欲しい (1)

・利用しにくい (1)

・衣替えの部屋が狭い (1)

4 フリーマーケットに関して 楽しかつた 21 無関心 9 無回答 35

商品数は 多い(よい) 4 少ない 適当だ 12 無回答 38

価格は 高かつた 1 ゴをい 14 適当だ 無回答 35

時間帯は 考えて欲しい 13 適当だ 無回答 41

参加は? 買つた 15 買わない 16 無回答 34

(無関心・買わなかつた
方の意見)

・行つたが何もなかった・品物が残ってなかった(3)

・行く時間がなかつた(1)

・一人に何点と制限したら(1)

5 パート由について 曲が多すぎた 3 曲が少ない ｎ
υ 適当だ 35 無口答 27

楽しく踊れた 40 無回答 25

面白くなかつた 2 無回答 63

コールがわかり難かつた 14 無回答 51

難しかつた 2 無回答 63

(面 白くなかった方の

意見“希望 )

・音が悪く聞きとりにくかった(1)

・由の選び方に疑問あり(1)

6 フリー由について 由が多すぎた 18 曲が少ない 0 適当だ 25 22

楽しく踊れた 20 45

面白くなかつた 54

踊れる曲が少なかった 16 49

難しい曲が多かつた 2a 無回答 42

(面 白くなかつた方の
意見・希望)

特定の人だけでなく協会会員の踊れる曲をもっと入れて欲しい(2)

もっとたくさんの人が踊れる曲を(1)

踊れない人には時間が多いと思う(1)

フリーDは中止と言つた曲が入つていた(1)

マイクが聞きにくい(1)

音の悪いのは楽しく踊れない(1)
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すずらん   中西 久子

伊勢へ向けて車を走らせながら「創ちゃん楽しかった?J訊くと「うん、よ
かつた。あつちゃん又連らてなJという可愛い返事が返つてきた。今日(11/28)
はすずらんのお楽しみ会。鳥羽の旅館「湯楽々」で会食、ダンス、温泉そして
「おしゃべり」を楽しんできた帰りである。主人の忘年会と重なり孫 (男児 3歳 )

を連れての参加は皆様にご迷惑をおかけすると世話人の方に辞退を申し出ると
「連れて参加してください。大丈夫です。皆んなで楽しみましょう」と有り難
いお言葉。少々の危惧を残し乍らも年二回の恒例のお楽しみ会はその名の通り
楽しい時間を共有出来るすずらんの行事であり逃すのはちょっと惜しい気がし
たのである。結果は上々、私の心は杞憂になり、まあまあ大人しくしてくれて
いたので大助かり。もつともこれは皆様に色々とお心遣いいただいたおかげで
はありますが.… 今日一日の楽しかつたことを反劉しながら後を見ると孫は温
泉に漬つて上気したまつ赤な頬っぺですうすうと寝息を立てていました。

すみれ   下村 泰子

新しい年がはじまりました。
“すみれ" に入会させて頂いて早や三度日のお正月です。平成 16年の秋頃

お医者さんからウォーキングをすすめられたもののいつも三日坊主でした。そ
んな折、村井さんから「フォークダンスは体にいいよ」と声をかけられて早速
船江会館へ見学に出かけました。

美しい曲、懐かしい由に思わず私も大きな輸の伸へ先生のステップを真似て
マゴマゴー それでも久しぶりに味わう爽快感にひたり、こんな楽しいものな
んだと思いすぐ仲間に入れて頂きました。以来カレンダーは木曜日にしつかり
印をつけています。
外は寒い風が吹いているのに踊つている私は汗一杯です。この素晴らしい出

会いに感謝し2007年 は一歩でも前に進みたいと思つています。

皆々様には静かな歓びに満ちた新年をお迎えのことと存 じます。
猛進の亥年では有りますが、スローライフを楽しみながら踊りに突進 !

今年の冬は暖冬だと言われていますが、寒に入り寒い日も多い様です。
どうぞお風邪など召されませんように ! 今年も行事に参加された感想やご
意見等原稿をお寄せ下さい。皆様からのお便り、お待ちしております。
原稿の締め切 りは、遇数月月末です。

広報部
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第 4回 伊勢公認指導者研修会      ・́ヂ

日 時  1月 24日  (水) 19130～
場 所 労働福社会館 2F

全国フォークダンス伝達講習会種目伝達講習会

日 時  1月 28日  (日 ) 10:00～ 15:15

場 所 松阪市子ども支援研究センター体育館
(旧サンライフ松関

全国レクダンス伝達講習会

月 日 2月 25日 (日 )

場 所 小 俣

県公認指導者講習会

日 3月  3日 (土)

所 小俣改善センター
日 3月  4日 (日 )

所 小俣体育館

★ ハンドインハンド

(日 )  13:05-13:20
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場
月
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第 5回 理事会
同 時  2月 26日
場 所 いせ トビア

新旧理事会
月 日 3月 28日
場 所 いせ トピア
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